
冬休みが明け、後期後半のⅤ期がスタートしたのは、１ヶ月前。あっという間に約１ヶ月が過ぎ、まさに「光

陰矢のごとし」です。Ⅴ期は短い期間ですが、様々な行事や活動があり、子どもたちは自分の目標に向かって

一生懸命に取り組んでいるところです。

明日１５日は、今年度最後の授業参観と懇談。そして各事業部会、全体会が予定されております。今年度の

総括の会となりますので、ご参加、お待ちしております。

※ コロナ感染者数が減ってきておりますが、県内ではその他の感染症も発生していると聞いております。

これまでと同様の感染対策でのご来校をお願いいたします。

縦割り清掃を始めました！
大内小学校では、様々な場面で「なかよし班活動（縦割りグループによ

る異学年交流）」を行って来ました。

１年生から６年生までの子どもたちが、赤・白・黄の各色２班ずつ、合

計６グループに分かれ、花壇の苗植えや除草、なかよし集会等で交流して

きました。これまでの成果をふまえ、日常的に触れ合うことができれば、

子ども同士の交流が深まるのではないかと考え、日常的な活動＝縦割り清

掃に毎日取り組むことにしました。

初めて行うことですので、「もしかしたら、上手くいかないこともあるか

もしれない。その時は子どもたちと共に考えながら、よりよい方向を探っ

ていこう。」と、少し心配しながらのスタートでした。

ところが…、さすが、大内小の子どもたちです。初日から、どのグルー

プも、互いに協力して静かに集中して行っていました。心配は杞憂に終わ

ったのです。今週は違う掃除区域を担当していますが、どのグループもス

ムーズに集中して掃除をしています。子どもたちのがんばりに拍手です。

縦割り清掃活動は、今後も継続し、共に助け合う心を育てていきたいと考

えております。

１日（水）に、大内中学校で「中学校入学説明

会」が行われました。来年度から中学生になる６

年生が、これまで交流してきた岩谷小学校の仲間

たちと一緒に、中学生としての学校の様子や心構

え等の説明を聞きました。真剣に身を乗り出して

聞いておりました。身体も心も成長する時期の中

学生活への心構えがしっかりとできたようでした。

【教育目標】自ら考え 判断し 明日を創る子どもの育成
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大内中学校入学説明会 ２／１

１年教室をみんなで掃除

高校生ボランティアの加藤さんも一緒に



５日に大内農村環境改善センターで、令和４年度のスポーツ少年団退団式と大内体育協会のつ

どいがありました。感染症対策のため、今年度も卒団する６年生のみの参加でした。退団式では、

団員一人一人名前を呼ばれ、返事をして立ち、退団証を大内支部長さんよりいただきました。

また、「スポーツ少年団活動の思い出」では、小杉○○さん（卓球スポ少）、伊藤○○○さん（ス

キー・スノーボードスポ少）が作文を発表しました。

続いて、令和４年度の大内スポーツ賞の授賞式が行われました。

受賞者は、次のみなさんです。おめでとうございます。

＜奨励賞＞ ６年 伊 藤 ○○○

大内卓球スポーツ少年団

＜特別賞＞ 大内野球スポーツ少年団

２／７(火）児童総会を行いました。3年生以上が参加し、各学年の今年度の振り返りと各委員

会の振り返りの報告があり、その後、質疑応答がありました。フロアーからたくさんの意見が出

され、活発な児童総会になりました。

※ 大内小学校のホームページがリニューアルされました。ぜひ、ご覧になってください。

Ｇｏｏｇｌｅカレンダーをお使いの方は、ＨＰ内にアップしている大内小の行事予定を自分

のパソコンやスマホに取り込むことができます。とても便利だという声をいただきました。皆

さんも、ぜひお試しください。

スポ少退団式 ２／５

児童総会 ２／７

紹 介
大内小卒業生の加藤○○さんが「高校生ボランティア」として、２／６(月)から２／１７(金)

まで、大内小で授業のお手伝いなどのボランティア活動をしてくれています。加藤さんは、主

に算数や理科の授業のお手伝いを各学年で行っています。加藤さんは大内小の１期生です。先

輩と共に過ごせる時間はとても貴重です。どうぞ、よろしくお願いします。


